

# PAROLES OUVRIÈRES DE DOMINE



La Région Poitou-Charentes mène l'inventaire des mémoires ouvrières régionales. Destinée au grand public, l'exposition « Paroles ouvrières de Poitou-Charentes » évolue au fur et à mesure de l'avancement de l'enquête et propose des modules liés aux bassins industriels étudiés.

L'Usine Métallurgique de Domine a été pendant longtemps un établissement incontournable dans le Châtelleraudais, et le site de Domine un symbole pour la commune de Naintré (Vienne). En mai et juin 2010, vingt-sept anciens ouvriers de l'Usine Métallurgique de Domine ont livré leur vécu, confié des tranches de leur vie...

Exposition réalisée en 2010 par la Région Poitou-Charentes.  
Service de l'inventaire général du patrimoine culturel  
L'exposition est composée de 5 panneaux de 2 m x 0,85 m plastifiés,  
structures autoportantes avec enrouleur et mât emboitable.